

par la Commission des Finances, aux termes d'une résolution adoptée à la dernière assemblée.

19.—Soumise et lue une requête de l'asile Bethléem demandant une subvention.
Déposée sur le bureau.

20.—Sont approuvées les minutes de l'assemblée du 19 du courant de la sous-commission *re* Internement des enfants dans les écoles industrielles.

21.—La sous-commission de l'Hôtel de Ville recommande que M. T. Robitaille soit nommé gardien de l'édifice municipal du quartier Sainte-Cunégonde et que M. J. Crochetière soit nommé gardien de celui du quartier Saint-Henri, à partir du premier mai prochain, pour huit mois, au salaire de \$50 par mois, le montant nécessaire au paiement desdits salaires devant être pris à même le fonds de \$15,000 disponible des quartiers Saint-Henri et Sainte-Cunégonde.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

22.—Sur recommandation de la sous-commission de l'Hôtel de Ville, M. Edouard Falardeau remplace M. Gagnon comme gardien de nuit de l'Hôtel de Ville, avec un salaire de \$10.50 par semaine.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 20 avril

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Turner, Duquette, David, Gallery, Mercier et Roy.

—Soumis et lu un rapport du contremaître Turner déclarant que MM. Emery Brunet et Joseph Forest se sont blessés dans l'exercice de leurs fonctions.

Résolu: De déposer ledit rapport aux archives et de prier le surintendant de payer, jusqu'à nouvel ordre, le salaire de ces deux employés durant le temps de leur maladie.

—Soumise et lue une lettre de M. Louis Désy demandant sa réinstallation au poste qu'il occupait au dépotoir.

Résolu: De déposer ladite lettre sur le bureau et de demander un rapport conjoint à l'assistant-surintendant et au contremaître Rouleau sur les raisons du renvoi de cet employé.

—Soumises et lues deux lettres, l'une de M. Alexandre Messier et l'autre de M. Alfred Plante demandant de faire déposer des déchets sur des terrains leur appartenant.

Résolu: De renvoyer lesdites lettres au surintendant avec autorisation d'acquiescer à ces demandes s'il le juge avantageux, pourvu toutefois que ces messieurs se rendent responsables de tous dommages qui pourraient survenir de ce fait, contre la Ville.

—Soumis et lu un rapport du surintendant déclarant:

(1) Que M. Joseph Forest, journalier du département, s'est brisé un bras durant l'exercice de ses fonctions;

(2) Que M. Emery Brunet, qui s'est déjà rapporté malade, n'est pas encore rétabli. Le surintendant demande s'il doit continuer à lui payer son salaire;

(3) Qu'il a fait enlever 8 tonnes de paille des bains Gallery et Hibernia, au coût de \$21.00;

(4) Que les employés des ateliers demandent de terminer leur ouvrage à 5 heures, le samedi après-midi;

(5) Que le nettoyage des ruelles sera terminé dans quelques jours;

(6) Qu'une jument du département a mis bas le 14 du courant;

(7) Que le département se trouve sans endroit disponible pour le déversement des cendres et résidus, à l'Ouest.

Résolu: De déposer ledit rapport aux archives et de prier le surintendant de s'enquérir de la distance qui sépare l'incinérateur des rues Sainte-Marie, Dagenais et de l'avenue Ash, et de faire rapport à la prochaine assemblée, à ce sujet.

—M. l'échevin M. Martin se présente devant la Commission et demande que permission soit accordée à certains gratteurs de ramasser ce qu'ils trouveront utile parmi les rebuts du dépotoir Sheppard.

Résolu: D'acquiescer à la demande de M. l'échevin Martin, jusqu'à nouvel ordre.

next, in compliance with the resolution adopted at the last meeting of the Finance Committee.

19.—Submitted and read an application from the Asile Bethléem, asking for a grant.

Laid on the table.

20.—The minutes of the sub-committee *re* children in industrial schools of the 19th inst., were concurred in.

21.—The City Hall sub-committee recommended that Mr. T. Robitaille be appointed caretaker of the municipal building of St. Cunégonde ward, and Mr. J. Crochetière caretaker of that of St. Henry ward, from the 1st May next for a period of eight months at a salary of \$50 per month, the amount to be charged against the \$15,000 available for St. Henry and St. Cunégonde wards.

Resolved: That said report be concurred in.

22.—Upon the recommendation of the City Hall sub-committee, Mr. Edouard Falardeau was appointed night watchman of the City Hall to replace Mr. Gagnon, at a salary of \$10.50 per week.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 20th of April.

Present: Ald. Major, chairman, Turner, Duquette, David, Gallery, Mercier and Roy.

—Submitted and read a report from foreman Turner stating that Messrs. Emery Brunet and Joseph Forest were injured while in the discharge of their duties.

Resolved: That said report be filed of record and that the superintendent be requested to pay the salary of the two employees for the time they were sick, until further orders.

—Submitted and read a letter from Mr. Louis Désy asking to be reinstated in his former position, at the dump.

Resolved: That the letter be laid on the table and that a joint report be asked, from the assistant-surintendent and from foreman Rouleau, as to the cause of said employee's dismissal.

—Submitted and read two letters, one from Mr. Alexandre Messier and the other from Mr. Alfred Plante, asking that garbage be deposited on their lots.

Resolved: That said letters be referred to the superintendent with instruction to grant said requests if he deems it advantageous, conditionally, however, that said gentlemen be held responsible for all or any damages which may be taken against the City.

—Submitted and read a report from the superintendent stating:

(1) That Mr. Joseph Forest broke his arm while discharging his duties;

(2) That Mr. Emery Brunet, reported sick, has not yet recovered; the superintendent asked if he should continue to pay him his salary;

(3) That he had 8 tons of straw removed from Gallery and Hibernia baths at a cost of \$21.00;

(4) That the shop employees, asked to stop working at 5 o'clock, on Saturday afternoons;

(5) That the cleaning of lanes will be finished in a few days;

(6) That a mare belonging to the department had foaled on the 14th instant;

(7) That the department has no available location where to dump ashes and house offal, in the west end.

Resolved: That said report be filed of record and that the superintendent be requested to inquire as to the distance between the incinerator and St. Mary street, Dagenais street, and Ash avenue, and report thereon at the next meeting.

—Ald. M. Martin appeared before the Committee, and asked that certain hucksters be authorized to pick what they think useful from the garbage at Sheppard dump.

Resolved: That Ald. Martin's request be granted until further orders.